



Preparativos con maletas. Madres y padres se despiden de niñas y niños antes de la salida. :: A. LASUEN

300 participantes en las colonias de verano de Ermua

Con edades comprendidas entre 6 y 12 años, realizarán salidas talleres, actividades y pernoctaciones hasta el 12 de julio

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Doscientos ochenta y ocho niños y niñas de entre 6 y 12 años participan estos días en las colonias de verano organizadas por el departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua y gestionadas por el colectivo de tiempo libre en euskera de Ermua, Antxixiketan. Disfrutarán hasta 24 de junio al 12 de julio de diferentes actividades tanto en Ermua como en excursiones y salidas a otras localidades. Toma parte el 34,53% del alumna-

do matriculado en Ermua en Educación Primaria (834 estudiantes).

La población infantil participante más abundante es la que ha cursado tercer curso de Primaria con 63 participantes, seguida de la población de cuarto curso con 60.

Con esta actividad se trata de que los niños y niñas practiquen euskera y normalicen este uso fuera de los centros escolares y disfruten a su vez de actividades.

La mayor parte de las actividades se desarrollan durante toda la jornada y los mayorcitos cuentan con una salida a Lesaka de varios días, dependiendo de su edad.

Durante los 15 días en los que se desarrollan estas actividades esta población infantil disfruta de jornadas de juegos de presentación, juegos de agua, salidas a los montes cercanos, jornadas de convivencia, talleres de creatividad y un festival

conjunto e incluso un día de 'caos o lío' y otro de 'sorpresa', en el municipio.

También se trasladan a otros municipios para disfrutar de una jornada de playa, el pantano de Landa, las piscinas de Gamarra, un parque mitológico, Urederra (Navarra), New diversion park (Gorliz) y, como actividad estrella, la salida a Lesaka donde pernoctan.

Se trata de una actividad veraniega de gran éxito entre la población infantil local, puesto que ya en anteriores ediciones el Ayuntamiento de Ermua se ha visto obligado a aumentar el número de plazas previstas, que eran de 250, para recoger a todos los niños y niñas del municipio inscritos en sus listas.

El colectivo Antxixiketan y su monitorado lleva desarrollando esta actividad durante las últimas décadas.

Parte de la plantilla del polideportivo secundaria la huelga del próximo viernes

:: A. LASUEN

EIBAR. Parte de la plantilla del polideportivo municipal de Ermua secundará la jornada de huelga que está convocada para el viernes por parte del sector de Instalaciones y Campos Deportivos de Bizkaia.

Debido a las conversaciones entre sindicatos y patronal que se desarrollan en la actualidad para negociar el convenio del sector, cuya última reunión está convocada para mañana jueves, y en caso de no conseguir una solución consensuada por ambas partes, parte de la veintena de trabajadores y trabajadoras del polideportivo municipal podrán realizar la jornada de huelga de 24 horas convocada para el viernes. En esta negociación del convenio únicamente quedan fuera las personas trabajadoras de limpieza y mantenimiento del polideportivo, puesto que pertenecen a otro sector.

Los servicios que oferta el polideportivo municipal se gestionan a través de varias empresas subcontratadas, que deberán cumplir el convenio establecido por el sector que lleva en la actualidad 18 meses de negociación.

De momento, se han convoca-

do parones, en los que no ha participado la plantilla del polideportivo municipal «por responsabilidad, por que no ocurriera algo o hiciéramos algo mal», explican desde la plantilla, aunque el pasado jueves, parte de estos trabajadores secundó la huelga convocada por el sector, que se repetirá el viernes, a no ser que se llegue a un acuerdo.

Reivindicaciones

Los representantes sindicales de este sector solicitan la reducción de la jornada anual. De este modo, se pretende que las empresas tiendan a incluir jornadas completas «puesto que la mayor parte de los trabajadores y trabajadoras estamos a jornadas parciales. En el mostrador del polideportivo estamos 5 personas a jornada parcial», explican.

Además se quejan de que en el convenio no están bien detalladas las categorías. Se solicita también la subida del IPC y que se cuente el tiempo de preparación de las clases en el caso de los monitores. Desde la plantilla, que secundará la huelga del viernes, únicamente se espera que «se firme ya el convenio», concluyen.



Fachada del polideportivo municipal de Ermua. :: A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

Hemendik

BARAKALDO VIAJA AL PASADO EN FIESTAS

Los Karmenak retrotraerán a 1900. // P.6-7

LEIOA SE APUNTA A LA MÚSICA CLÁSICA

Organiza un campus y conciertos. // P.3

GORDEXOLA VIBRA CON EL ENDURO

Las motos, protagonistas este viernes. // P.4-5



El arte de cazar paisajes

La exposición fotográfica de Patxi Jato podrá verse hasta el próximo día 23, en Lobiano Kultur Gunea. Foto: K. Doyle

- El ermuarra **Patxi Jato** presenta una exposición de sus mejores fotografías en **Lobiano Kultur Etxea**
- Técnico **electromecánico**, dedica gran parte de su tiempo libre a sacar y editar **instantáneas**

K. Doyle

ERMUA – Desde hace quince años su cámara de fotos le acompaña a todas partes. A sus 39 años, el ermuarra y residente en Elgoibar Patxi Jato disfruta mostrando la belleza de cada rincón que visita a través de su cámara. Este *hobby* le ha llevado a presentar su primera exposición fotográfica en

Lobiano Kultur Gunea. Bajo el título *Paisajes poéticos*, la muestra recoge una amplia variedad de instantáneas sacadas alrededor de todo el mundo. “A la exposición le he llamado así por el sentimiento, emoción y reflexión que transmiten los paisajes”, explica el artista que siempre ha estado ligado al mundo del arte.

Técnico electromecánico de

profesión, Patxi dedica gran parte de su tiempo libre a la fotografía. En este sentido, su cámara de fotos se ha convertido en su fiel compañera y aprovecha cada vez que sale a cualquier sitio para disparar y capturar bellas instantáneas. “A todas partes voy con mi camarón, objetivos y mochila”, reconoce con pasión añadiendo que “le pego a todo; me gus-

tan los paisajes, arquitectura, retratos, macro, y jugar con las curvas y líneas de los edificios también me encanta porque da mucho juego”.

Cuestionado por su primera cámara, tan rápido como dispara sus fotos, recuerda con nostalgia aquella Konica Minolta que compró con 18 años. En la actualidad, la fotografía juega un papel protago-

nista en la vida de Patxi que casi a diario saca un rato para disfrutar de su gran pasión. “Hay muchos días que me pongo a editar fotos viendo la tele y pueden pasar horas”, reconoce añadiendo que “la fotografía me permite relajarme y desconectar del día a día en el trabajo”.

El hecho de tener que viajar por motivos laborales, le per-

mite fotografiar diferentes lugares del planeta. Además, las vacaciones siempre se convierten en una gran posibilidad de seguir aumentando su colección ya que a su mujer también le gusta el mundo de la fotografía. “Hace dos meses estuve con la familia de vacaciones en México y Estados

SIGUE EN PÁGINA 02 >

Durangaldea

> VIENE DE PÁGINA 01

Unidos y la exposición recoge algunas de las fotos que pude sacar allí”, reconoce satisfecho este padre de familia con dos hijos.

En lo que a la exposición se refiere, consta de una treintena de instantáneas en formato 30x20 y dos panorámicas de 60x30 que posibilitan realizar un completo recorrido por lugares que Patxi ha fotografiado con su cámara como Suiza, Malasia, Tailandia, Francia, Vietnam o Costa Rica, entre otros destinos. Asimismo, la muestra recoge paisajes más cercanos de Euskadi, Palencia y Asturias. “La fotografía más antigua que expongo es de 2006 y la saqué con mi primera cámara en el Mont Blanc. He querido hacer un recorrido simbólico de algunos de mis viajes. Tengo un montón de material digitalizado, quería imprimir algunas fotos para mí y se me ocurrió hacer la exposición”, relata sincero.

GANAS DE CRECER Sueña con la posibilidad de vivir “algún día de la fotografía” aunque sabe que es algo “muy complicado” porque “hay gente muy buena”, Patxi se muestra abierto a seguir creciendo y adquiriendo conocimientos. En este sentido, reconoce que “las páginas de fotografía también se convierten en una gran herramienta para seguir evolucionando, ver otras formas de trabajar y aprender nuevas técnicas”.

Con algunos proyectos en mente, la exposición *Paisajes poéticos*, de Patxi Jato, podrá verse hasta el próximo día 23 en Lobiano Kultur Gunea de Ermua. “Me gustaría dar las gracias al departamento de Cultura de Ermua por la agilidad y la facilidad que me han dado para exponer”, concluye sobre esta oportunidad. ●

“La fotografía me permite relajarme y desconectar del día a día en el trabajo”

“He querido hacer un recorrido de algunos de mis viajes”

PATXI JATO
Aficionado a la fotografía



Las fiestas zornotzarras se presentaron ayer. Foto: DEIA

Zornotza, lista para unas fiestas integradoras

La asociación para la integración de discapacitados lanzará el txupinazo el día 15

AMOREBIETA - Cargadas de un amplio programa de actividades para todos los gustos y edades. Así llegarán las fiestas de El Carmen de este año que se alargarán del próximo día 14 al 27, con la mejor música, el teatro de calle, variedad deportiva, actividades de cuadrillas y certámenes gastronómicos, entre otras alternativas. Por delante más de un centenar de actividades lúdicas dirigidas a toda ciudadanía.

Un año más, la programación arranca el lunes 15, a las 20.00 horas en la Herriko plaza donde tendrá lugar el txupinazo y el pregón que este año correrá a cargo de la Asociación para la Integración de Discapacitados de Amorebieta-Etxano (Aidae) que este año cumplen 25 años de actividad. “Se trata de poner en valor la labor de las personas integrantes de esta asociación en nuestra sociedad y de visibilizar su esfuerzo y trabajo diario”, explicó Andoni Agirrebeitia, alcalde del municipio.

Fueron un grupo de padres y madres los que unieron sus fuerzas para luchar por los derechos de sus hijos e hijas y para que personas con discapacidades físicas e intelectuales y diferentes grados de dependencia no tuvieran que quedarse en casa una vez cumplida la etapa escolar y pudieran disfrutar de un ocio y un tiempo libre. Así surgió el 25 de abril de 1994 la Asociación para la Integración de Discapacitados de Amorebieta-Etxano (Aidae). Y hoy, gracias al trabajo que lleva a

cabo la entidad y con la búsqueda de ayudas de instituciones, empresas, socios, particulares, se sigue proporcionando a este colectivo una mejor calidad donde disfrutan de un ocio y tiempo libre. La noticia de que la entidad zornotzatarra haya sido elegida como pregonera de las fiestas de El Carmen ha sido muy bien recibida por sus integrantes. “Nos hace mucha ilusión este reconocimiento porque somos una asociación pionera en toda Bizkaia. Siempre es bonito que reconozcan el trabajo y sacrificio que venimos realizando desde hace años y no cabe duda de que también es un empujón para seguir”, reconoció agradecida Julia Orbe, fundadora y presidenta de la entidad zornotzarra.

En lo que a la programación se refiere, tampoco faltarán citas tradicionales como las tamborradas, el día de las cuadrillas y el de Santanatzu, el concurso de marmitako, que se celebrará el sábado 20 o los fuegos artificiales de día 25. Como viene siendo habitual, la música volverá a ofrecer una amplia oferta que irá desde Amparanoia, Dvicio, Esne Beltza, Serafin Zubiri, Onintze, Benito Lertxundi o Kaotiko, entre otras opciones musicales. Por otro lado, los niños volverán a ser los grandes protagonistas con muchas actividades lúdicas. Desde un parque de juegos infantil, un torneo de bolos, un concurso de playback o la ya tradicional tamborrada infantil el día 22, entre otros entretenimientos. - K. Doyle

El PNV critica el gasto que supone contar con el doble de liberados

45.000 euros más que la legislatura pasada, según Elkoroiribe

K. Doyle

DURANGO - El Ayuntamiento de Durango, en sesión plenaria celebrada en la jornada de ayer, aprobó la organización interna de la administración local para los próximos cuatro años. Sin embargo el punto referido al régimen de dedicación y retribuciones de los concejales quedó encima de la mesa, tras el escrito presentado por los jeltzales, argumentando que el equipo de Gobierno había remitido a las formaciones políticas la documentación con menos de 24 horas previo al debate plenario. “Para realizar la labor de oposición de manera adecuada es fundamental el acceso a la información, por lo que solicitamos al equipo de Gobierno transparencia y acceso a la necesaria información con tiempo suficiente para analizarla y tomar una posición responsable. Asimismo, solicitamos rigor en el cumplimiento de los plazos establecidos”, criticó Mireia Elkoroiribe, portavoz jeltzale. “En el caso de las sesiones plenarias, estas han de convocarse, al

menos, con dos días hábiles de antelación, incluyéndose la documentación íntegra de los asuntos incluidos en el orden del día, lo cual no se ha cumplido en esta primera convocatoria”, puntualizó. Por ello, la alcaldesa, Ima Garrastatxu, respondió que tras el argumento de los jeltzales, se retiraban los puntos hasta la siguiente sesión plenaria.

La propuesta en torno a las liberaciones del equipo de gobierno, liderado por EH Bildu y Herriaren Eskubidea-Podemos, fue duramente criticado por el PNV. A su entender, “tratan de confundir a la ciudadanía al hacer ver que promueven un ahorro. La realidad es que con la propuesta realizada por el equipo de gobierno no se pasa de un sistema de cinco liberaciones a un sistema de ocho liberaciones en total, pasando de un coste salarial total de 294.462 euros a 302.500 euros, más seguridad social”, lamentó Elkoroiribe.

En este apartado de liberaciones, desde el PNV también añadieron que “el equipo de gobierno ha duplicado sus cargos liberados pasando de tres en la anterior legislatura a una propuesta actual de seis -cuatro EH Bildu mas dos Herriaren Eskubidea-, con un incremento del coste salarial del equipo de gobierno de 45.358 euros, más los correspondientes gastos de seguridad social. Así, el único ahorro planteado consiste en la reducción de las retribuciones de la oposición y en la dismi-

ORGANIZACIÓN

● **Liberados.** El PNV criticó cómo el equipo de gobierno duplica los cargos liberados, siendo el coste salarial bruto 45.000 euros superior al del equipo anterior.

● **Descontento.** Los jeltzales lamentaron la premura con la que se convocó la sesión plenaria, la tardanza con que se facilitó la información y la ausencia de búsqueda de consensos por parte del equipo de Gobierno, liderado por EH Bildu y Herriaren Eskubidea.



El PNV de Durango, durante la presentación de la oficina electoral. Foto: Alain Salterain